

# Babinsa Koramil Ceper Datangi Kepala Sekolah dan Guru SDN 1 Desa Kajen, Ini Yang Disampaikan

Agung widodo - [KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM](http://KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 13, 2024 - 18:53



*Babinsa Koramil Ceper Datangi Kepala Sekolah dan Guru SDN 1 Desa Kajen, Ini Yang Disampaikan*

KLATEN - Babinsa Koramil 23 Ceper [Kodim 0723 Klaten](#) Serma Jumaeri melaksanakan komunikasi sosial dengan Kepala Sekolah dan Guru SDN 1 Desa Kajen Kecamatan Ceper Kab. Klaten (13/3/2024).

Dalam sambangnya di SDN 1 Kajen untuk bersinergi dalam membangun karakter anak bangsa melalui wawasan kebangsaan serta mendengar masukan dari Kepala Sekolah, para guru dan penjaga sekolah tentang keamanan dan ketertiban anak-anak di sekolah.

Dalam sambangnya Babinsa, Astuti selaku Kepala Sekolah SDN 1 Kajen menjelaskan bahwa selama ini dalam melaksanakan pengajaran di sekolah sudah berjalan dengan baik dan lancar setiap harinya sehingga banyak murid-murid yang disiplin dan berprestasi.

Kepala sekolah juga meminta kesediaan Babinsa Koramil 23/Ceper untuk ikut membantu membina keamanan dan ketertiban di SDN 1 Kajen.

“Sejauh ini sudah mendengar Babinsa yang juga turut andil turun tangan mengunjungi sekolah sekolah yang ada di wilayah Desa Kajen Kecamatan Ceper, harapan agar Babinsa dapat membantu dalam mendidik generasi muda, sehingga mampu meningkatkan potensi sumber daya manusia agar tidak kalah bersaing dengan sekolah-sekolah lainnya dalam mengisi pembangunan Bangsa Indonesia,” ungkap Astuti.

Sementara itu Babinsa Serma Jumaeri dalam berkomunikasi di sekolah SDN 1 Kajen siap membantu, membina serta dalam kesempatan itu juga menyampaikan tidak kalahnya tentang waspada tentang keamanan di dalam sekolah dan pengamanan siswa dalam kegiatan belajar mengajar.

“Sebagai Babinsa siap membantu dengan memberikan Wawasan Kebangsaan melalui penguatan karakter dan memperkuat jiwa nasionalisme siswa, karena dengan pemberian wawasan kebangsaan dapat meningkatkan pemahaman dan kesadaran individu terhadap nilai-nilai, sejarah, budaya, dan identitas bangsa,” pungkas Serma Jumaeri. (Red)